

► **Education.** Des joueurs de Cholet Basket au collège République

Jonathan Rousselle et Kevin Jones sont venus au collège République de Cholet pour assister à la minute Basket. Dans le but de financer un voyage scolaire de 3^e en Espagne, l'école a organisé un concours de tirs. Chaque élève y participant devait avoir un parrain qui, à chaque panier marqué par son filleul, versait la somme d'argent qu'il avait promise. « *Cholet Basket a très gentiment accepté de participer à l'événement* » nous explique un des professeurs. Malgré la pluie et le froid, le public était

présent en masse et les collégiens assaillaient les joueurs pour obtenir des autographes. Julien, élève de 4^e ayant marqué 12 paniers en une minute, se disait « *heureux de voir d'aussi près des joueurs professionnels* ». Grâce à une grande participation des élèves, « *le jeu devrait durer encore quelques jours* ». Le basket est une grande tradition dans ce collège dont l'équipe a terminé cinquième aux championnats de France 2014 de l'Union Nationale Sportive et Scolaire.



Cholet, mardi 3 mars. Julien élève de 4^e au côté de Jonathan Rousselle et Kevin Jones.